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« J’aurai les bottes en caoutchouc dans le coffre »

Propos recueillis par Sam Bonjean

« Je suis une fille de la campagne », dit-elle. Originaire du sud de la Moselle, Sylvie Siffermann a livré un visage naturel, ce 
jeudi midi, disant avoir reçu « 5 sur 5 » le carnet de route tracé par le préfet du Doubs. Dans son discours aux élus, elle a eu 
quelques jolies formules, parlant notamment du « lion dans le cœur et sous le capot », le tout teinté d’un trait d’humour. Si elle 
n’a débarqué dans son nouveau territoire que ce jeudi matin pour une cérémonie sur le square du Souvenir, elle a déjà assimilé 
pas mal d’informations pour prendre à bras-le-corps la tâche qui l’attend. « Regardez, il y a déjà des dossiers sur mon bureau 
», sourit-elle.

Vous connaissiez déjà Montbéliard ?

« Je ne connaissais pas spécialement la Bourgogne-Franche-Comté mais oui, je savais que c’est le troisième pôle industriel 
de France. Je connaissais, bien évidemment, Sochaux et Peugeot. Je sais aussi que c’est un territoire à caractère rural dans le 
sud, avec de grands espaces peu denses mais avec des PME dynamiques. »

On vous verra donc sur le terrain ?

« Oui, j’aurai les bottes en caoutchouc dans le coffre de la voiture (N.D.L.R. : dans le discours aux élus, elle a ajouté qu’elle 
n’hésiterait pas à aller tâter les vaches montbéliardes). »

Vous arrivez dans une période de transition…

« Il y a effectivement un changement de paradigme avec de gros enjeux. De gros atouts aussi. Je pense à l’hydrogène, à 
l’UTBM, à la filière cuir avec Hermès, l’école Boudard. J’arrive avec mes idées. »

Vous arrivez un 13 juillet, un jour assez particulier avec traditionnellement des quartiers où il se passe des choses. On vous 
verra sur le terrain ?

Le préfet Colombet intervient et répond : « Aller au contact sur le terrain avec les forces de l’ordre n’est pas la place d’un 
sous-préfet. Cela serait davantage de nature à gêner policiers ou gendarmes. Le rôle est plus stratégique qu’opérationnel. »


